



Apuñalado murió trabajador de empresa constructora oriundo de Viña del Mar; autor está prófugo

» Compañeros de trabajo de Mauricio Alvarado Palma habrían informado a la policía que la víctima prestaba servicios para en la empresa Vilicic, en obras que se ejecutan en Cerro Sombrero. Hacía uso de sus días de descanso en Punta Arenas.

Un hombre de 50 años de edad, identificado como Mauricio Alvarado Palma, oriundo de Viña del Mar, fue apuñalado en la madrugada de este lunes, al interior del departamento B-307, que arrendaba junto a otra persona en el condominio Alto Patagonia, ubicada en calle General del Canto N°01341, frente a la población Seno Almirantazgo, al norponiente de Punta Arenas.

El hecho de sangre quedó al descubierto alrededor de las cuatro de la mañana, cuando la víctima llegó por sus propios medios, moribundo, hasta la caseta del conserje de turno, pues se trata de un condominio con perímetro cerrado y accesos controlados.

Zigzagueando caminó ensangrentado, hasta que cayó desplomado al suelo. En esos momentos el nocherlo lo auxilió y llamó al Samu y Carabineros.

Personal médico le prestó los primeros auxilios y lo trasladó rápidamente al Servicio de Urgencia del Hospital Clínico. Las múltiples heridas derivaron en un paro cardíaco y su posterior fallecimiento.

Una patrulla de Carabineros concurrió a verificar el procedimiento de una persona herida con arma blanca.

Ahí se entrevistaron con el "hombre clave", el conserje, quien les ratificó que la víctima era un arrendatario y que concurrió hasta su puesto de vigilancia muy ensangrentado, producto de una herida propinada con un cuchillo.

A las 5,20 horas la policía recibió la confirmación del deceso de la víctima.

Los primeros funcionarios de Carabineros que ingresaron al



Peritos de Labocar y efectivos del departamento especializado OS-9 de Carabineros fueron convocados por la Fiscalía de Punta Arenas para la investigación del crimen.

» Todo apunta a que el autor estaría plenamente identificado, labor que se vio facilitada por las cámaras de seguridad del condominio

departamento vieron abundante sangre en el piso y, además, encontraron el cuchillo con el que fue agredido Mauricio Alvarado.

Pero no hallaron otros moradores. El presunto autor del homicidio sería el compañero de departamento del malogrado trabajador quien huyó de lugar. Al cierre de esta información era buscado por efectivos del departamento especializado OS-9, a quienes la Fiscalía encargó la investigación.

Todo apunta a que el asesino estaría plenamente identificado, labor que se vio facilitada por las cámaras de seguridad del con-

dominio.

A cargo de la capitán Nancy Peña llegaron funcionarios del Laboratorio de Criminalística a realizar los primeros peritajes. Y en la tarde estuvieron hasta pasadas las 18 horas en el Hospital Clínico examinando el cuerpo de la víctima, pudiendo constatar múltiples heridas.

Compartían departamento

Los copropietarios y residentes del condominio Alto Patagonia fueron informados internamente por la administración del hecho de sangre, dando cuenta que alrededor de las 4 de la ma-

ñana, en el Departamento B 307, "por causas que desconocemos resultó desgraciadamente fallecido el arrendatario del mismo".

Un rato antes "el conserje había efectuado una ronda por el lugar, sin detectar nada anormal. Luego llega caminado hasta la conserjería una persona herida en la espalda y con gran pérdida de sangre. Procede a llamar al Samu que llega rápidamente y se llevan al herido. Minutos después ingresa Carabineros e informa que la persona falleció al llegar al hospital. Del autor, por lo indicado por la víctima, sólo se sabe que es la persona que compartía departamento con el arrendatario y no conocemos nombre", se le informó a la comunidad.

De paso, y ante la preocupación por la seguridad, dejaron en claro que "esto ocurrió entre resi-

dentos. No hubo ingreso ni participación de personas ajenas a la comunidad, por lo que es algo fuera de cualquier control por parte del conserje de turno, quien de paso debemos señalar que actuó con rapidez y eficiencia en alertar a los servicios de urgencia, quienes también respondieron con presteza y atendiendo al herido que se encontraba en el área de la conserjería".

Compañeros de trabajo habrían informado a la policía que la víctima prestaba funciones para la empresa Vilicic, en obras que se ejecutan en Cerro Sombrero y que habría estado con sus días de descanso en Punta Arenas.

En esta jornada el cuerpo del infortunado operario será trasladado hasta el Servicio Médico Legal para la autopsia de rigor. **LPA**